

# PROJET INDUSTRIEL ET IMPACT SUR LES UNITÉS TRAVAUX

## LES AGENTS ET LA CFDT CONTRE LE PROJET

### EXPLICATIONS

La mise en œuvre du projet industriel réseau a été présentée par Vincent Téton, Directeur Général des Opérations le 10 juillet dernier en CSE Central Réseau. Ce projet prévoit entre autres évolutions le rattachement de certains travaux, jusqu'alors affectés aux unités travaux en Infrapôle aux établissements industriels (EIZPNEN, EIZPA, EISE, ITIF).

#### LES TRAVAUX QUI SERAIENT RÉALISÉS PAR LES ÉTABLISSEMENTS INDUSTRIELS :

- Lignes de desserte fines du Territoire Voyageurs,
- Plan de Régénération et Développement réseau structurant,
- RER Métropolitains et étoiles ferroviaires,
- Tram train,
- Interconnexion Grand Paris
- Haute Performance Réseau régional,
- Modernisation du réseau grande vitesse,
- Grands projets nationaux ( EOLE, Charles de Gaulle Express, Lyon Turin, ...)
- Grands projets en Partenariat Public Privé, concession,
- Renouvellement Commande Centralisée du Réseau,
- Suites rapides,
- Régénération industrielle.

#### LES CONSÉQUENCES IMMÉDIATES D'UNE TELLE RÉORGANISATION :

- Diminution des effectifs des unités travaux en Infrapôle,
- Augmentation des effectifs en établissement industriel à mobilité zonale,
- Mobilité des agents concernés à la maille de la zone de production,
- Industrialisation du process et donc dédicace des agents à une activité sur un plus grand territoire,
- Appauvrissement de l'activité en unité travaux et en Infrapôle,
- Pilotage à la maille zonale donc plus éloigné des réalités du terrain,
- Perte de tous les leviers de production remis dans les mains des DET Infrapôle depuis la fin des Infralog,
- Risque de perte de qualité lors de l'entrée en périmètre de maintenance en raison de l'éloignement.



# STOP

**POUR LA CFDT CHEMINOTS, CE PROJET EST NÉFASTE POUR LA QUALITÉ DE LA PRODUCTION COMME POUR LES AGENTS CONCERNÉS. DANS LA CONFIGURATION ACTUELLE, LES AGENTS DES UNITÉS TRAVAUX SONT DÉJÀ TRÈS SOLlicitÉS PAR L'ENTREPRISE POUR LA RÉALISATION DE TELS TRAVAUX. IL EST INCONCEVABLE DE LEUR DEMANDER UN SACRIFIÈRE SUPPLÉMENTAIRE. POUR LA CFDT CHEMINOTS, L'INDUSTRIALISATION DE LA RÉGÉNÉRATION PASSE TOUT D'ABORD PAR UN RÉEL DIMENSIONNEMENT DES PÔLES RÉGIONAUX DE L'INGÉNIÉRIE (PRI), AFIN DE LEUR DONNER LES MOYENS DE RÉALISER DES ÉTUDES NON EXTERNALISÉES. CE PROJET VA À L'ENCONTRE DES PRINCIPES DE DÉCENTRALISATION INSCRITS DANS LE PROJET MAINTENIR DEMAIN. LA CFDT CHEMINOTS, PORTE-PAROLE DES AGENTS, S'OPPOSE À UN TEL PROJET.**

